

Après quelques escarmouches, l'armée républicaine, n'osant risquer une action générale dans les bois, se retira à Four-Corners. Le colonel de Salaberry, avec 200 voltigeurs et 130 sauvages, surprit leur camp, qu'il jeta dans une grande confusion.

Mais le temps d'agir n'était pas encore arrivé pour Hampton, il attendait le général Wilkinson, pour opérer ensemble. Salaberry avait rendu impraticable par des abatis d'arbres, la route de la frontière jusqu'au village de l'Acadie.

Hampton voulant se rapprocher du corps du général Wilkinson, se dirigea vers la source de la rivière Châteauguay ; mais il trouva cette route embarrassée d'abatis d'arbres. Le plan du général Prévost était d'empêcher les deux armées de se réunir.